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地区だより 



西湘放射線技師会　会長
宗像　達也

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆さまにおかれましてはつつがなく新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。

昨年も皆さまのご協力により、子育てフェスティバルの参加、夏のレクリエーションや秋季学術発表会など多くの

参加をいただきまして、盛大に運営を行うことができました。この場をおかりいたしましてお礼申し上げます。

さて、本年２０１７年は丙申との事ですが、皆さま周知の通り申は猿、英語では「Monkey」です。

「a little monkey」いたずら小僧、「monkey business」いんちき商売、「monkey cage」牢屋など英語圏に於いて、

うさんくさいというイメージがついています。そして、日本に於きましても、「さるかに合戦」ではヒール役に徹し何

かと良いイメージではありません。しかし、ドラマ「西遊記」をご存じの方々も少なくないと思われます。１９７８年

から１９８０年にかけて日本テレビで放送されたシリーズでして、堺正章さん演じる石から生まれた猿「孫悟空」

が天界から追放されて５００年後、三蔵法師・沙悟浄・猪八戒と共に様々な妖怪たちとの戦いを交え天竺（ガン

ダーラ）を目指すというもので、当時小学生でした私が、その明るく人情味あふれるドラマに毎週ハラハラドキド

キと心を躍らせた事を、今でも鮮明に覚えてております。先ほど申し上げました丙申の「丙」は明らかと

いう意味があり、「申」は果実が成熟していって固まりつつある状態を示します。西湘放射線技師会の

活動も今までご尽力いただきました様々な諸先輩方の道しるべが固まり、今当に、「患者さん一人一人の思い

に寄り添う医療」という「天竺」に向かう最中ではないでしょうか。

最後に、本年度の総会に於きましては役員改選もございますので、皆様方に多数のご参加をお願いいたしま

す。そして、西湘放射線技師会の更なる発展と、会員の皆さまにとってより良き年でありますよう心から祈念い

たしまして「地区だより」新年の挨拶とさせていただきます。
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巻頭言



2015年11月6日 ：平成27年度西湘放射線技師会秋期学術講演会
11月6日 ：第一回子育て支援フェスティバル実行委員会　大久保（実）理事参加

11月12日 ：組織委員会　和田理事参加
11月24日 ：小田原市乳癌検診部会　大久保（実）理事参加
12月2日 ：第３回西湘放射線技師会役員会開催
12月7日 ：地区助成金申請　和田理事

12月11日 ：第二回子育て支援フェスティバル実行委員会　大久保（実）理事参加
2016年1月13日 ：新春情報交換会　宗像会長と和田理事参加

2月9日 ：編集委員（高木理事・渡邉理事・杉山理事）地区だより作成
随時 ：ホームページ更新　大久保（靖）理事・小栗理事

☆秋季学術講演会報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
平成２７年１１月０６日（金）に足柄上病院にて秋季学術講演会を開催致しました。今年度も
お忙しい中、参加者３８名（会員３２名、賛助会員６名）の方々に参加して頂き、有意義な会
となりました。昨年に引き続き今年度も賛助会員から３題①ＭＲＩ製剤、②ＲＩ製剤、③ＣＴ被
曝低減について講演をして頂き、各社それぞれから最新のトピックを聞く事ができました。
会員からは①３Ｔ ＭＲＩの使用経験、②画論報告ということで、各施設による使用経験や撮
影法の工夫等を聞くことができ、賛助会員の発表と共に大変勉強になったのではと思いま
す。　講演会の終了後には施設見学もさせて頂き、こちらも大盛況となりました。最後に講
演をして下さった先生方、参加していただいた会員の皆様、そしてご施設をお貸しくださり、
準備等をして頂いた足柄上病院の皆様にはこの場をお借りしてお礼を申し上げます。
　　
　　

学術担当　稗田
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☆研究会のお知らせ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
平成２８年２月２４日（水）小田原市立病院　看護師宿舎に
て、１８：３０より研究会を行います。内容はコニカミノルタヘ
ルスケア（株）からの最新のトピックに続き、全員参加でのグ
ループワークを予定しています。当日は軽食をご用意いたし
ますので、振るってご参加下さい。　尚、ご参加頂ける方は
各施設で人数を取りまとめて頂き、２月１８日（木）までにご
連絡下さい。

活動記録（２０１５/１０/１８～２０１６/２/１０） 

学術報告＆研究会のお知らせ 



　山近記念総合病院放射線室の新井大樹です。

　今年の元旦は西湘の海岸から初日の出を見ました。とても寒く日の出の時間までかなり

　つらかったですが朝日に照らされた瞬間、心身ともに清められた気がしました。

　新しい気持ちでまた1年間を頑張っていこうと思います。

　その後、小田原城内にある報徳二宮神社に初詣に行きました。ものすごいたくさんの人が

　いて参拝するのに並ぶなんで初めての経験でびっくりしました。今年の運だめしにおみくじ

　もひきましたが中吉をひきなんとも言えない結果となりました・・・。今後の生活の参考にし

　ていこうと思います。自己紹介というよりは近況報告のような形になってしまいましたが

　よろしくお願い致します。
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会員紹介①    



    初めまして。西湘病院の糸見陽平です。よろしくお願い致します。

    早いもので私が診療放射線技師の免許を取得し、

    三重県から引っ越してきて3年が過ぎました。

    土地にはすっかり慣れましたが、業務においては勉強の日々です。

    さらに新しい装置が入り大変な時期ではありますが、頑張っています。

    特に書く事が思いつかず悩みましたが、私のオフの日の過ごし方を簡単にご紹介することに決

    めました。過ごし方として多いのが、自分で挽いたコーヒーを飲みながら海外ドラマを観る事で

    す。今回はコーヒーの話を簡単にご紹介します。

    コーヒーは、まだあまり詳しくないので今は簡便なペーパードリップで入れて飲んでいます。

    ちなみに豆は焙煎してある市販の物を購入し挽いて飲んでいます。

    自分的には酸味が強い物は好みではないので苦味が強い物がオススメです。

    飲みやすい物としては、モカフレンチやエスプレッソブレンドです。

    購入はＫＡＬＤＩが安く、いい豆があるのでオススメです。

    次は簡単な道具の紹介です。

    左からコーヒーミル、サーバーとドリッパー、ミルクフォーマーです。

    ミルはコーヒ豆を挽くための道具です。

    ドリッパーは挽いた豆を入れコーヒーを抽出します。

    フォーマーはミルクを泡立てるために使います。

    ペーパードリップは簡便ですので機会があれば皆さんも試してみてください。

    以上で、私のオフの過ごし方の紹介を終わらせていただきます。

    何かオススメがあればコーヒーでも

    今回は触れませんでしたが海外ドラマでもオススメがあれば教えてください。

    ありがとうございました。
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会員紹介②     [オフの日には] 

☆施設紹介 神奈川県立足柄上病院   



平素より大変お世話になっております。富士製薬工業株式会社の辻でご

ざいます。この度は会誌の賛助会員紹介の場を頂戴し、ありがとうござ

います。まず、簡単に会社紹介をさせていただきます。弊社は工場を富

山に構え、Ｘ線造影剤においてオプチレイ、後発品のオイパロミン、イ

オパークがありさらに昨年、テルモ株式会社よりＭＲＩ造影剤のマグネ

スコープ注を販売移管し、Ｘ線、ＭＲＩの両分野において先発品、後発

品を取り揃えている国内唯一の会社です。造影剤品揃え№１メーカーと

して、幅広く放射線科領域で貢献していきたく思います。

続きまして、私の自己紹介をさせて頂きます。

私は、入社５年目の28歳ですが、昨年10月から新しく西湘地区の

担当になりました。以前は、横浜市北部の地域を担当しておりました。

西湘地区は、まだまだ知らないことがたくさんありますので、今後皆様

にいろいろ教えて頂けたらと思います。

また、私は意外な特技があります。左の写真にありますように、生け花

の師範の資格を持っています。現在は続けておりませんが、幼少の頃か

ら高校まで続けておりました。もし、ご経験ある方がいらっしゃいまし

たら是非、声をかけて頂ければと思います。

他に、海外サッカーも毎週10試合近く見るくらい好きなので、こちらも

お好きな方は声をかけて頂ければと思います。

今後も皆様のお役に立てるよう活動して参りますので、何卒宜しくお願

い致します。

特長としては、FPDによる高画質な画像の提供や循環器だけではなく腹部アン　ギオや脳アンギオにも対応
できる視野サイズ持っていること、最先端のアプリケーションによりステントを強調させて画面に表示する
機能やフィルタリングによる被ばく低減機構、高画質と高速再構成で多くの実績のあるCTライクイメージン
グ機能「syngo DynaCT」を搭載しており、手技の安全性向上やワークフローの効率化など運用面においても
有用性が期待されます。
見学等ご希望の方はご連絡をお願いいたします。
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神奈川県立足柄上病院の笹尾と申します。当院につい
ての施設紹介をさせていただきます。
当院は神奈川県の西部、足柄上郡松田町に位置する296
床の病院で、第二次救急医療施設、災害医療拠点病院
に指定されており、地域の中核病院としての役割を
担っております。
毎年クリスマス時期になりますと当院の裏の松田山
ハーブガーデンでは恒例のイルミネーションが始まっ
ており、毎日夕方ごろにライトアップされて綺麗に輝
いています。

当院は第二次救急医療施設として急性心筋梗塞を初
めとする24時間体制での救急受入をしており、この
度2001年から使用していた血管撮影装置を更新し、
2016年2月1日からの運用開始を目指して準備中で
す。
新しく導入される装置はFPD搭載のバイプレーン装
置SIEMENS社製「Artis zee BA PURE」です。(右図
画像)

　　　　富士製薬工業株式会社賛助会員紹介 ① 

賛助会員紹介 ② 

☆施設紹介 神奈川県立足柄上病院   
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【自己紹介】

堀井薬品工業株式会社

私の出身は大阪府泉大津市です。大阪湾を臨み、毛布国内生産量90%を誇る
日本一の毛布のまちです。また「だんじり祭り」が有名です。お隣の岸和
田市の「だんじり祭り」は全国でも知名度がありますが歴史はこちらの方
が古く伝統があります。私もだんじりを引いておりました。「だんじり祭
り」は勢いよく直角に向きを変えて走る「やりまわし」など迫力のある走
りが魅力で、熱いお祭りです。毎年１０月開催のため、最近は見に行くこ
とができていないのが残念ではありますが．．．。ご興味のある方はお声
かけください！

いつも大変お世話になっております。堀井薬品工
業株式会社の八木崇と申します。この度は賛助会
員紹介の機会をいただきありがとうございます。
弊社は「硫酸バリウム散98.8%ホリイ」など胃透視
バリウム製剤や「バロス発泡顆粒」など発泡剤を
主に取り扱っております。またバリウムのイメー
ジがある弊社ですが、３年前から「エニマＣＯ
２」を始めとした大腸ＣＴ検査機器も取り扱って
おります。上部・下部ともに皆様のお役に立てる
情報を提供させていただきたいと考えておりま
す。

[自己紹介]　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　　　私はこの会社の一年目の新人で、去年までは養
殖マグロで知られる近畿大学の学生でした。学生から
社会人に変わって仕事を通して色々な方にお世話にな
り、去年は学べる事がたくさんあった１年目でした。
まだ未熟者でご迷惑となることもあると思いますが、
皆様のお役に立てるよう努めて参ります。海鮮が大好
物ですので、西湘地区を営業に伺った際は地区の有名
店で魚を食べつくしたいと思ってます。こんな食い意
地のはった私ですが、何卒宜しくお願いもうしあげま
す。

　株式会社千代田テクノルの米田倫悟と申します。この度は賛助会員紹介の機会を
頂きまして、誠にありがとうございます。弊社では、「放射線の安全利用技術を基
礎に人と地球の安心を創造する」という理念のもと、放射線測定分野・医療分野・
産業分野など幅広くお世話になっております。今年度は治療装置や診断装置に大切
なQA・QC機器の提供に力を入れ、高精度な危機管理のサポート実現を目標にしてお
ります。また、RIを使用する施設の設計施工、人や環境における線量測定など、求
められる全てのニーズをサポートしております。

株式会社千代田テクノル賛助会員紹介 ② 

賛助会員紹介 ③ 



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　☆平成27年度総会開催のご案内☆
　　　　　　　　　　　　　　平成27年度総会を下記の通り開催致します。
　　　　　　　　　　　　　　何卒ご出席賜りますようご案内申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　日時：平成28年3月18日(金)　18：30～
　　　　　　　　　　　　　　会場：小田原市立病院　看護宿舎　１F　会議室
　　　　　　　　　※当日参加される方は、次年度の会費を徴収させて頂きたいと思いますので
　　　　　　　　　　重ねてご案内申し上げます。

　　　　　　　　　　　　本会会員数　８7名　（うち名誉会員　3名）　 　賛助会員18社と2名

ご報告
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　表　彰
　　　　★小田原保健福祉事務所所長表彰（平成27年11月17日）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　岩崎　　豊　様　　（小田原循環器病院）
　　　　★神奈川県公衆衛生協会小田原支部長表彰（平成27年11月17日)
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　名塚　康弘　様　　(JCHO湯河原病院)　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　受賞おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　祝
　　杉谷　匡彦　様　（県立足柄上病院)　2016年1月10日
　　ご結婚おめでとうございます。ご結婚されました杉谷様におかれましては、ささやか
　　ではございますが本会よりお祝い金をお渡しさせて頂きました。

お詫び
　前回発行（Vol85）の地区だよりの会員紹介で誤りがありました。お詫び申し上げます。
　　　　誤　：　山形　信也　様　　→　正　：　山形　伸也　様　　　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　編集担当

お知らせ
　◎西湘放射線技師会は会員の皆様からの大切な年会費によって運営されています。
　　会費の未納は、適正な会運営に支障を来たしますので、皆様のご理解とご協力を
　　お願い致します。

　◎今後郵送先等の変更がございましたら、お手数ですが事務局までご連絡頂くよう
　　お願い致します。

　◎現在、西湘放射線技師会　http://westpoint.sakura.ne.jp/www/のホームページが
　　開設されております。活動報告や行事等を随時更新して参りますので是非ご覧下さい。

　◎地区だよりの表紙のスナップ写真は随時受け付けております。会員の皆様が撮られた
　　風景写真や珍しい写真等がありましたらお近くの役員、または事務局までご連絡
　　お願い致します。

編集後記
　　子供が生まれてから早くも５ヵ月が経ち、表情や感情を少しずつ表すようになって
きました！現在、家族3人で川の字で寝ているのですが、私が休日に普段よりゆっくり寝よ
うとすると、横で息子が「あ～う～」と声を出し、ぺチぺチ叩いて自分をアピールしてきてくれますｗ
もう少し寝かしてと、思いながらも子供のいる幸せを感じている日々であります。　　　　　おすぎ

　　　　　　　　　　　　編集担当　：　高木　敬紀　・　渡邉　智彦　・　杉山　正和
　　　　♢事務局♢
　　　　　　🏣250-8558　　小田原市久野４６番地　小田原市立病院　放射線科内
　　　　　　　「西湘放射線技師会　事務局」　℡：0465-34-3175　（内線5020）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　事務局長　：　長岡　敏
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掲示板

平成28年2月1日　現在


